

(貼り出し)

「2017日中観光大連ハイレベルフォーラム」  
開幕式開催

2017年5月22日  
在瀋陽日本国総領事館・大連領事事務所

5月22日午前、大連フラマホテルにおいて、一般社団法人日本旅行業協会（JATA）、一般社団法人全国旅行業協会（ANTA）及び中国旅遊協会の共催による標記フォーラムの開幕式が開催されました。同開幕式では、来賓挨拶として、魏洪濤国家旅遊局副局長、盧林大連市副市長ら中国側要人より日中間の観光交流の一層の促進等につき呼びかけがあったほか、長崎幸太郎衆議院議員より二階俊博自民党幹事長からの観光交流を始めとする日中間の民間交流の促進を呼びかけるメッセージが伝えられました。

また、同議員は、21日の北朝鮮による弾道ミサイル発射に関し、断じて容認できないと述べた上で、観光産業は平和産業であり、日中間で観光交流を促進するためにも日中両国が共に北東アジアの平和と安定の実現のために力を尽くしていくことを呼びかけました。

---

本件問い合わせ先：

- ・ 在瀋陽日本国総領事館 次席 奥正史
- ・ 在瀋陽日本国総領事館大連領事事務所 所長代理 大聖寺利幸